

Aumentan las reservas de petróleo en la Unión Americana, superando las estimaciones; se enfría el jú

Aumentan las reservas de petróleo en la Unión Americana, superando las estimaciones; se enfría el júbilo alcista (El Financiero 22/02/08)Efraín H. Mariano Viernes, 22 de febrero de 2008 Confirmado: la reciente racha ganadora, especulativa. Un aumento mayor al estimado de las existencias comerciales de crudo en los depósitos de la Unión Americana enfrió el júbilo alcista de los precios del petróleo, y de paso, confirmó que la reciente racha alcista es especulativa. El spot del crudo West Texas Intermediate (WTI) se replegó 2.21 dólares para cambiar de manos en 98.67 dólares por barril. El contrato más activo del crudo WTI, para entrega en abril, cerró con un descenso de 1.47 dólares, o 1.5 por ciento, para detenerse en 98.23 dólares, después de tocar un mínimo intradía de 97.50 dólares por barril. Para muchos operadores el elevado precio del petróleo, cuyo contrato más activo tocó el miércoles un récord en 101.32 dólares, es injustificado si se considera que la demanda descendió como resultado de una desaceleración económica mundial. Incluso, un factor que confirma lo anterior es la gradual reconstrucción de las existencias de crudo en los depósitos estadounidenses, que han aumentado en seis semanas consecutivas. El Departamento de Energía informó el jueves por la mañana que las existencias de crudo aumentaron en 4.2 millones de barriles, a 305.3 millones de barriles en la última semana -su nivel más alto desde noviembre- y por encima del incremento de 2.5 millones de barriles estimado por los analistas. Pero el dato sobresaliente, es que las reservas de crudo han aumentado en 22.4 millones de barriles, o un 7.9 por ciento, en las últimas seis semanas. Actualmente las existencias ubican 1.9 por ciento por encima de la media de los últimos cinco años.